
澤井市長の活動アルバム（１２月分） 

「2020明治安田生命 J3 リーグ・結果報告」（12 月 28日） 

 

2020明治安田生命 J3リーグに出 

場された下川太陽さんが大会出場 

の結果報告に来てくれました。ひ 

たむきに練習を重ねた結果、去年 

よりも活躍できた。来季では、よ 

り多くの試合に出場し、ゴールを 

決めたいと熱い思いを話してくれ 

ました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

 

「医療機関への支援金贈呈」（12 月 25日） 

 

年末年始に新型コロナウイルス感 

染症から市民の命を守る医療機関 

が、安心して治療体制を整えられ 

るように、松原徳洲会病院・阪南 

中央病院・明治橋病院へ支援金を 

お渡ししました。感染拡大防止対 

策を講じた治療体制を整えるため 

に役立てていただきたいと思いま 

す。今後も健康と安心・安全なま 

ちづくりへの更なる連携をお願い 

いたします。 

 

 

 

 



「第 23回“長江杯”国際音楽コンクール及び第 21回大阪国際音楽コンクール 

FINAL STAGE・結果報告」（12 月 22 日） 

 

第 23回“長江杯”国際音楽コン 

クール及び第 21回大阪国際音楽 

コンクール FINAL STAGEに出場さ 

れた大阪夕陽丘学園高等学校 1年 

生の上村昇馳さんがコンクール出 

場の結果報告に来てくれました。 

精神的にベストな状態で演奏する 

ことができた。これからも、勉強 

と両立させながら、ピアノを専門 

的に学んでいきたいと話してくれ 

ました。今後の活躍を期待し、ま 

た良い報告をしていただけること 

を楽しみにしています。 

 

「第 33回国際平和ポスター・コンテスト授与式」（12 月 21日） 

 

第 33回国際平和ポスター・コン 

テスト授与式に出席しました。 

市長賞、議長賞、教育長賞の特別 

賞を設け、たくさんの応募された 

作品の中から審査を行い各賞の受 

賞作品を選定しました。本日は各 

賞受賞者に私と議長、教育長それ 

ぞれから表彰状を授与させていた 

だきました。 

 

 

 

 

 

 



「東新町 3 丁目連合町会青色防犯パトロール車激励式」（12 月 13日） 

 

東新町 3丁目連合町会青色防犯パ 

トロール車激励式を開催しました。 

このたび新たに配備された青色防 

犯パトロール車を活用し、防犯パ 

トロール活動をしていただくこと 

で、地域の安心・安全がより大き 

なものとなり、事件・事故の発生 

を未然に防止することができます。 

今後も、地域の安心・安全のため 

に一層のご尽力を賜りますようお 

願いいたします。 

 

 

 

「『百舌鳥・古市古墳群』世界遺産登録 1周年記念 おおさか古墳サミット」 

（12 月 12日） 

 

百舌鳥・古市古墳群の世界遺産登 

録 1周年を記念して、おおさか古 

墳サミットが開催されました。大 

阪府内で古墳がある市や町から、 

古墳の魅力の発信や古墳を活かし 

た取組についての事例紹介や意見 

交換会が行われました。本市から 

は、河内大塚山古墳を活用した観 

光の取り組みについて報告しまし 

た。今後も魅力あるまちづくりに 

取り組んでまいります。 

 

 

 

 



「松原市防災会議」（12月 10 日） 

 

松原市防災会議を開催しました。 

自助・共助・公助の連携によって 

防災・減災に向けた取り組みを引 

き続き推進するため、松原市地域 

防災計画の改訂について、委員の 

皆様と協議しました。今後も地域 

の安心・安全のために一層のご尽 

力を賜りますようお願いいたしま 

す。 

 

 

 

 

 

「松原市国民保護協議会」（12 月 10 日） 

 

松原市国民保護協議会を開催しま 

した。地域住民の生命・身体及び 

財産を保護し、生活や経済に及ぼ 

す影響が最小となるような取り組 

みを推進するため、松原市国民保 

護計画の改訂について、委員の皆 

様と協議しました。今後も安心・ 

安全なまちづくりへのご支援・ご 

協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



「令和 2年度 松原市中学生『税についての作文』表彰式」（12月 4日） 

 

令和 2年度 松原市中学生『税に 

ついての作文』表彰式を開催し 

ました。日頃から、税や社会の仕 

組みなどについて学習し、友だち 

と意見を交換しながら自分のこと 

として考えようとしてくれている 

ことが、今回の受賞につながった 

ものだと思います。中学生の皆さ 

んには、これからの社会を担う者 

として、「税」について関心を持 

ち、自分も仲間も周りの人も大切 

に、より良い社会をつくっていく 

仕組みづくりに力を発揮してほし 

いと願っております。本日表彰を 

受けられた皆さん、本当におめで 

とうございます。 

「第 13回日本高校ダンス部選手権・結果報告」（12 月 2日） 

 

第 13回日本高校ダンス部選手権 

に出場された大阪府立阿倍野高等 

学校 3年生の澤田歩実さん、石橋 

仁さんが大会出場の結果報告に来 

てくれました。思うような結果は 

残せなかったようですが、チーム 

メイトと大きな舞台で踊れたこと 

は大切な思い出となったようです。 

今後の活躍を期待し、また良い報 

告をしていただけることを楽しみ 

にしています。 

 

 

 



「第 10回 NAMUE バレエコンクールグランドファイナル・結果報告」 

（12 月 1 日） 

 

第 10回 NAMUEバレエコンクール 

グランドファイナルに出場された 

大阪府立阪南高等学校 2年生の八 

田湖乃晏さんがコンクール出場の 

結果報告に来てくれました。夢で 

あったコンクールに出場でき、嬉 

しかった。来年も出場を目指し、 

更に上を目指したいと熱い思いを 

話してくれました。今後の活躍を 

期待し、また良い報告をしていた 

だけることを楽しみにしています。 

 


